

AL MANDO



#OPINIÓN

30 AÑOS TRANSFORMANDO

Más de mil 500 miembros del Cemefi buscan continuar con el impulso para el fortalecimiento de la sociedad y el país

JAIME
NÚÑEZ

P

or si no lo sabía, esta semana se llevará a cabo el encuentro anual del Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi), organización de la sociedad civil que a lo largo de los años ha trabajado en busca de atacar los problemas que más aquejan al país, en la búsqueda de un México más justo, equitativo e incluyente; para las personas en todos los ámbitos de una sociedad creciente, entre los ciudadanos, empresas y gobierno.

Los miembros de este centro bajo la presidencia de **Jorge Familiar Haro** y con su presidente honorario **Manuel Arango Arias**, se reunirán durante tres días a partir de hoy para celebrar los 30 años de su creación y en la que tocarán temas relevantes sobre el aprendizaje, desarrollo, logros y perspectivas a futuro. De esta manera con más de mil 500 miembros en todo el país, entre empresas, entidades de gobierno y personas, el Cemefi busca continuar con el impulso para el fortalecimiento de la sociedad y el país.

Sumado a esto, las empresas que son parte fundamental del motor económico de México, han logrado que en 18 años del distintivo ESR, mil 688 empresas lo hayan recibido, simplemente hoy a nivel nacional 97 empresas gestionaron por primera vez este certificado en 2017. ¡Enhorabuena!